

### LE ROSAIRE AU PORTUGAL

Malgré la révolution, bien des âmes restent fidèles à la religion au Portugal. La violence de la persécution a même ranimé le zèle d'un bon nombre d'indifférents. Tous les esprits droits ne peuvent s'empêcher de déplorer tant de ruines accumulées au nom du progrès, tant d'injustices criantes commises au nom de la liberté. Mais la Loge toute-puissante domine par la terreur. Que faire lorsque lutter devient impossible, sinon recourir à l'arme spirituelle de la prière ? Aussi, une croisade s'est elle organisée sous une très heureuse inspiration : c'est la Croisade du Rosaire. Rien ne vient plus à propos ; car, depuis longtemps, la conspiration maçonnique avait profité de l'assoupissement et de l'indifférence de catholiques peu militants pour préparer et établir sa domination tyrannique. La pensée, la vie et l'action chrétiennes commencent déjà à se retremper dans la méditation, la prière et l'adversité ; en même temps, l'organisation pratique de la Croisade unit et encourage les esprits déprimés par le triomphe des ennemis. De chaleureuses adhésions viennent de tous côtés : notamment, du Patriarche de Lisbonne et de l'Episcopat. Une circulaire de l'Archevêque d'Evora a produit une très forte impression. C'est une démonstration éclatante de l'efficacité du Rosaire comme remède aux maux actuels.

### LE ROSAIRE AU CANADA

Dans un mouvement de piété et de charité qui les honore et ne saurait manquer de porter des fruits, Leurs Grandeurs Nos S. S. Roy et Bernard viennent de publier une Circulaire établissant la récitation permanente du rosaire pour l'obtention de la Paix.

Cette organisation est formée sur les bases mêmes de l'Association du Rosaire Perpétuel, que le Saint Père, dans sa Lettre du mois d'octobre dernier, recommandait avec tant d'instance comme un moyen puissant de " conjurer la divine clémence de concéder enfin une trêve compatissante au cours de la justice vengeresse."

### " DOMINICANA "

Nos félicitations aux novices étudiants du couvent de Washington qui viennent de publier, à l'occasion de la pro-